



# 「開かれた学校づくり」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆様には、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願ひします。

**伊野南小学校**

**研究テーマ いきいき輝く南の子**  
～豊かな心と確かな学力の育成を目指して～

## \*八田保育園・あいの保育園との交流

伊野南小学校と地域の保育園（八田保育園・あいの保育園）は、年間を通して様々な交流を行っています。本年度は、例年行っている6年生とのプール交流（7月）、小学校教職員の保育園での保育体験研修（8月）、1年生との給食交流（10月）に加え、1年生が保育園に出掛けて交流する取組をスタートさせました。

1月20日、1組はあいの保育園に、2組は八田保育園に出掛けました。保育園児の皆さんとの交流と、「一日入学（2月17日）」の招待状を届けることが目的です。

あいの保育園では、あいの保育園出身の子どもたちは懐かしそうに、他園出身の子どもたちはちょっと緊張気味に園に入りました。ホールでの年長さんの劇鑑賞や、外での手押し車リレーなど、楽しい時間を過ごしているうちに、どの子もお兄さん・お姉さん気分が自然に身についてきたようです。また、手押し車の向きを変えて小さい子を乗せてあげたり、おもちゃの片付けを手伝ってあげたりする優しい姿も見られ、みんなでほのぼのとした時間を過ごしました。

八田保育園では、きりん組たちの歓迎のことばを受け、手遊び歌やゲームを楽しみました。手遊び歌「ハベえさんと十ベえさん」「いっちょうめのドラねこ」や歌遊び「きょうだいすずめ」等、保育園児と1年生が組を作り楽しく遊びました。ある女の子は、「手遊び歌の『いっちょうめのドラねこ』でつかまえられたけど、私もつかまえたので同点でした。いっぱいできてうれしかったです。また、違う手あそびをしたいです。」と感想を書いていました。

両園と当校は、今後も子どもと子どもをつなぐ活動を継続していくことを考えています。



あいの保育園



八田保育園



## 栄養関係功労者 知事表彰受賞

1月20日、高知県庁で「平成21年度栄養関係功労者知事表彰式」が開催され、食生活改善事業功労者として中山和さんが受賞されました。

また地区組織として、「いの町食生活改善推進協議会吾北支部」が受賞されました。



中山 和さん



いの町食生活改善推進協議会吾北支部